



PRI-PAN-PRD ven “tiro” en 2024, pese a su retroceso. MC se relega y pinta su raya

La alianza Va por México ve “un tiro” para la elección de 2024, en la cual ha enfocado sus baterías, pese a que luego de la jornada del 5 de junio su control territorial quedó relegado a una cuarta parte del país, después de la pérdida de cuatro entidades —Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas— que gobernaba, una situación que ha llevado a prender alarmas dentro del panismo, que a la fecha es la segunda fuerza política.



La elección del domingo también ha tirado por la borda uno de los principales argumentos empleados por los líderes de la coalición —entre ellos Claudio X. González— sobre la importancia de sumar a Movimiento Ciudadano al bloque opositor. En ninguno de los estados ganados por Morena, los votos obtenidos por la autodenominada “tercera vía” pudo significar diferencia alguna. El partido fundado por Dante Delgado presumió un “crecimiento exponencial” en este proceso, pero en los hechos no ganó nada.

“Es momento de revalorar todo y no engañar a los mexicanos ni a la militancia. Salir y decir que te fue bien en una elección que de 15.6 millones de personas gobernadas (en alianza), perdiste 12.5 millones es no tener vergüenza”, criticó el Senador Damián Zepeda, uno de los principales críticos de Acción Nacional, su partido, y de la alianza Va por México.

El reclamo de Zepeda no es menor. El PAN, la principal fuerza opositora, continúa la tendencia de irse desdibujando a nivel nacional mientras su dirigencia se aferra a la alianza político-electoral con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en vez de buscar otras opciones como Movimiento Ciudadano rumbo a las ligas grandes de 2024.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	08/06/2022	LEGISLATIVO

En 2018, cuando comenzó la ola morenista, 11 estados eran blanquiazules: Baja California Sur, Chihuahua, Durango, Nayarit, Aguascalientes, Guanajuato, Querétaro, Puebla, Tamaulipas, Quintana Roo y Yucatán.

A finales de 2022, de acuerdo con los resultados preliminares, sólo gobernará en cinco: Chihuahua, Guanajuato, Querétaro, Yucatán y el bastión que mantuvo este domingo, Aguascalientes, cuya virtual ganadora Teresa Jiménez fue señalada de contratos de luminarias con sobrepagos cuando fue Alcaldesa de la capital hidrocálida.

<https://www.sinembargo.mx/07-06-2022/4197763>